

„Unser Auto 2012“: Toyota Prius und Audi A5 gewinnen

Zum 13. Mal forderten über 120 Wochenzeitungen in den Neuen Bundesländern ihre Leserinnen und Leser zur Wahl „Unser Auto“ auf. Gesucht wurde erneut das beliebteste Auto aus deutscher Produktion und das beliebteste Fahrzeug der Importeure. Die Sieger hießen in diesem Jahr Audi A5 und Toyota Prius.

Zur Auswahl standen die wichtigsten 56 Neuerscheinungen der vergangenen Monate. Der Audi A5 wurde bei den deutschen Autos mit insgesamt 4623 Leserstimmen auf Platz 1 aller teilnehmenden Fahrzeuge gewählt – knapp vor der Mercedes-Benz B-Klasse, dem Ford Focus, Opel Zafira Tourer und Audi Q3. Mit 4188 Leserstimmen wurde der Toyota Prius – das weltweit erfolgreichste Hybrid-Auto – zum „beliebtesten Importauto 2012“ gewählt. Auf den weiteren Plätzen folgen Hyundai i30, Mazda CX-5, Skoda Citigo und Range Rover Evoque.

Während Toyota mit dem diesjährigen Resultat zum dritten Mal nach 2004 (Avensis) und 2011 (Auris Hybrid) auf Platz eins rückte, steht Audi nach den Jahren 2001 (A4), 2005 (A6), 2007 (TT) und 2008 (A4) bereits zum fünften Mal an der Spitze der Wahl „Unser Auto“. (ampnet/jri)